



～ゆいの木ニュース～

6ねんせい しょくぎょうたいけん

2022年  
11月15日(火)

# 6年生職業体験

6年生のみなさんは総合的な学習の時間に、「仕事を体験することを通して、職業観をより確かなものにし自分の将来について考える」ことをねらいの、地域の職場を訪問しました。身近な四ツ屋地域でもさまざまな職業・職種があり、働いているみなさんの努力と工夫で地域のくらしが豊かになっていることに気づき、職業への意識をあらたにした時間でした。



佐々木丸六工務店さん



四ツ屋小学校保健室



美容室ブレイズさん



しゅしゅえっとまるしえさん



セブンイレブンさん



四ツ屋こども園さん



響屋大曲煙火さん



どの職場でも、それぞれの場で一生懸命に働いている姿を見せていただきました。一つ一つの動き、繰り出される技など、体験した6年生もビックリする場面が多くありました。みなさんの日々の積み重ねが、その仕事にあらわれていることを実感しました。訪問を快く引き受けてくださったみなさん、ありがとうございました。

## ビブリオバトル ようこそ先輩



昨年度卒業した先輩が「ビブリオバトル」で四ツ屋小学校にきてくれました。ビブリオバトルは本を紹介しながらディスカッションを行う活動です。2人の先輩は分かりやすく本を紹介し活動を進めてくれました。

